

Les Evêque du Cameroun ont à l'unanimité dans le communiqué final de leur 43 ème Assemblée plénière qui a pris fin le 14 avril dernier invité les déplacés de la crise anglophone à retourner chez elles.

Yaoundé a accueilli du 08 au 14 avril 2018 la 43ème Assemblée plénière des évêques du Cameroun. Ces hommes de Dieu dans le communiqué final ont invité les populations déplacées dans le cadre de la crise anglophone à rentrer chez eux.

Ils ont également exhorté les parents à laisser les enfants se rendre à l'école. Le quotidien Mutation ayant suivi cette Assemblée rapporte dans son édition du 16 avril que les prélats ont décidé de nommer dans leurs diocèses, des responsables permanents en charges de la pastorale des migrants.

Selon les estimations de l'ONU, il y aurait des dizaines de milliers de déplacés dans les régions anglophones du Cameroun. Dans les deux seuls arrondissements de Mamfe et Kumba (région du Sud-Ouest), parmi les plus touchés par la crise, l'ONU estime à 40 000 le nombre de déplacés. Mais indique qu'il est "impossible" de connaître le nombre exact de civils déplacés.